

Mit Bestnote ausgezeichnet: DIPA GmbH ist „Top Arbeitgeber (DIQP)“

Dipa GmbH: Die Akademie für Fort- und Weiterbildung in Pflegeberufen ist nach einem unabhängigen Bewertungsprozess durch die SQC-Quality Cert als Arbeitgeberin mit „sehr gut“ bewertet und dem Arbeitgeber Award ausgezeichnet worden.

Die Basis für die Auszeichnung als "Top Arbeitgeber (DIQP)" wurde durch ein HR-Interview und eine umfassende, anonyme Mitarbeiterbefragung gelegt, an der alle Mitarbeiter teilnehmen konnten. Die Mitarbeiterbefragung wurde als entscheidendes Instrument zur Erfassung von Mitarbeiterzufriedenheit und -feedback im Unternehmen genutzt. Hierbei kamen Fragebögen zum Einsatz, um Einsichten in Bewertungen, Erwartungen und Bedürfnisse der Mitarbeiter zu gewinnen. Bei Bedarf konnten auch Veränderungsprozesse eingeleitet werden. Die Vorteile dieses Ansatzes liegen in der Identifizierung von Problembereichen, der Anstoß von Diskussionen innerhalb des Unternehmens und der Etablierung einer Feedback-Kultur.

Die DIPA GmbH konzentriert sich darauf, Gesundheits- und Krankenpfleger, examinierte Altenpfleger und andere Pflegefachkräfte im Bereich der Intensivpflege auszubilden. Ihr Leistungsangebot umfasst die Grundqualifikation zur Fachkraft für außerklinische Intensivpflege (CNI) sowie maßgeschneiderte Schulungen, die sowohl in Präsenz als auch als Online-Seminare angeboten werden.

Mit langjähriger Erfahrung in Theorie und Praxis sieht sich die DIPA als verlässlicher Partner, der Mitarbeiter auf die steigenden Qualitätsanforderungen im Gesundheitswesen vorbereitet. Die Weiterbildungen sind praxisorientiert und zielen darauf ab, Pflegekräfte auf den aktuellen Wissensstand zu bringen, insbesondere im Hinblick auf bevorstehende Qualitätsprüfungen durch den Medizinischen Dienst der Krankenkassen. Die Akademie bietet Flexibilität durch die Option, Inhouse- oder Webseminare individuell zu planen.

Oliver Scharfenberg, Geschäftsführer der SQC-QualityCert GmbH, beglückwünscht die Dipa GmbH: *„Der Zertifizierungsprozess hat uns große Freude bereitet und das Ergebnis war umso erfreulicher. Wir gratulieren der Unternehmensführung zu so zufriedenen Mitarbeitern und wünschen dem gesamten Team weiterhin viel Erfolg.“*

Die SQC-Quality Cert zertifiziert Unternehmen nach den Standards des Deutschen Institut für Qualitätsstandards und -prüfung. Das DIQP ist ein eingetragener Verein, welcher Qualitäts- und Gütesiegel entwickelt und somit für mehr Transparenz für Unternehmen, Bewerber aber auch Kunden auf dem Markt sorgt. Die Ergebnisse der Zertifizierung werden auf einer individuellen Ergebnisseite dargestellt. Dort sind die Vergabebedingungen verlinkt, damit sich interessierte über die Zertifizierung und den Grundlagen informieren können.

Stephan Thielen, Geschäftsführer der Dipa GmbH, ist begeistert: *„Vielen Dank an alle unsere Mitarbeiter, die uns jeden einzelnen Tag so motiviert und begeistert in unserem Tun unterstützen. Wir freuen uns sehr über das ehrliche Feedback und werden uns weiterhin für unsere Mitarbeiter einsetzen. Die Auszeichnung als Top Arbeitgeber freut uns sehr und ist ein Ansporn für uns als Arbeitgeber“*

Durch die Zertifizierung als Unternehmen kann die Dipa GmbH sich in einer Zeit, in der Fach- und Führungskräfte knapp sind, bei der Suche nach neuen Talenten auf dem Markt stärker und attraktiver positionieren.

